
Sitzung des Rates der Fachschaft für

Physik und Astronomie

Protokoll: Hendrik

16.07.2018

Beginn: 16:12 Uhr

Anwesende: Daniel P., Hendrik, Julia, Jürgen

Beschlussfähigkeit: nicht beschlussfähig

Nächste Sitzung: 20.07.2018, 14:00

TOP

1 Wahl der Protokollführung 2

2 Beschluss der Tagesordnung 2

3 Feststellung zum Protokoll der Sitzung vom Freitag, den 13. Juli 2018 2

4 FSVK 2

4.1 FSVK-Sprecher-Bewerbung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
4.2 Antrag Kunstgeschichte . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

5 Post 2

5.1 Empfangsberechtigtenliste . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

6 Grün- und Braunzeug 3

7 Verschiedenes 3

8 Laufende Beschlüsse 3
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1 Wahl der Protokollführung

Hendrik, ohne Aussprache.

2 Beschluss der Tagesordnung

Ohne Änderung angenommen.

3 Feststellung zum Protokoll der Sitzung vom

Freitag, den 13. Juli 2018

Im Protokoll ist unter TOP 3 folgendes vermerkt:

Die im Rahmen der Diskussion von Günther geäuÿerte Vorschlag, Julia
und Fabian könnten der Sitzung auch fernbleiben, stöÿt auf deutlichen
Widerspruch und wird als inakzeptabel und unverschämt bezeichnet.

Günther bemängelt, dass dies die von ihm getro�ene Aussage nicht korrekt wiedergebe.
Aus einer Nachfrage bei sämtlichen anderen Anwesenden ergibt sich, dass dies seine
Aussage inhaltlich zutre�end zusammenfasst. Insofern ist die geforderte Korrektur des
Protokolls nicht möglich, und es besteht auch kein Anlass für den Protokollführer, sich
hierfür zu entschuldigen.

4 FSVK

Siehe Rundbrief.

4.1 FSVK-Sprecher-Bewerbung

Beschluss durch Meinungsbild ersetzt. Jürgen erklärt kurz, worum es geht.
Meinungsbild hierzu: Einstimmig dafür.

4.2 Antrag Kunstgeschichte

Beschluss durch Meinungsbild ersetzt. Jürgen erklärt kurz, worum es geht.
Meinungsbild hierzu (maximal 75%): Drei Zustimmungen, Eine Gegenstimme

5 Post

• Wurde heute nicht geholt

• Austausch des Postschlosses ist in Arbeit

• Schlösser seien wohl bestellt, ein Preis ist nach wie vor nicht bekannt.
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5.1 Empfangsberechtigtenliste

Es wird vorgeschlagen, über jede Person auf der Liste abzustimmen.
Meinungsbild hierzu: Einstimmig dafür.

6 Grün- und Braunzeug

Ist weiterhin in Grün vorhanden, Daniel hat Braunzeug entfernt.

7 Verschiedenes

Die Sitzung ist zwar schlecht besucht, dafür aber insgesamt konstruktiv. Sie fand in
angenehmer Atmosphäre statt.
Daniel P. bietet an, eine Liste vorhandener Klausuren mit den bei ihm vorhandenen

Klausuren abzugleichen.
Am Mittwoch ist Fakultätsratssitzung. Daniel schlägt vor, Sitzungstermine in der

vorlesungsfreien Zeit auf der nächsten Sitzung abzusprechen. Weiterhin sollte eine
Regelung für die Ö�nungszeiten des Fachschaftsraums in der vorlesungsfreien Zeit
gefunden werden.

8 Laufende Beschlüsse

• Nach 16:00 ist der Fachschafts-Raum abzuschlieÿen

Ende: 16:46 Uhr
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